

GRADA



ESTADIO AKRON · JORNADA 16

19:05 HRS · CL2025

MUCHO EN JUEGO

Puebla visita a Chivas buscando **puntos vitales para evitar caer al fondo** de la tabla de cocientes • El **Rebaño necesita ganar** para mantener viva su esperanza de Play-In • **Ambos** llegan urgidos, **en crisis y sin margen de error**. P. 4



TOROS • P. 2

ESPERADA SERIE

CORACYT y el Instituto Tlaxcalteca de Desarrollo Taurino revelaron "Alma y Corazón", serie de documentales taurinos.

OCHO GRANDES • P. 3

DEFINEN
LOS
CRUCES



IMDP • P. 3

SE DARÁN CON TODO

Con 57 equipos, cifra histórica, arrancó el torneo de dependencias del Ayuntamiento de Puebla, organizado por el Instituto del Deporte.

Presentan documental “Alma y Corazón”

En el marco de una Semana Santa llena de actividad taurina en Tlaxcala, de cara a las corridas de Sábado de Gloria y por la Libertad, fue presentado el documental “Alma y Corazón”.

TOROS
David Badillo

La titular de la Coordinación de Radio, Cine y Televisión (Coracyt), Angélica Domínguez Hernández, y el director del Instituto Tlaxcalteca de Desarrollo Taurino (ITDT), José Luis Angelino, presentaron “Alma y Corazón” Haciendas Taurinas, que transmitirá Televisión de Tlaxcala.

La serie de documentales de la primera temporada inicia con la visita a seis haciendas de ganado bravo de Tlaxcala. En total, son seis episodios sobre las haciendas Tenexac, Rancho Seco, La Laguna, Jaime Rodríguez, Olivares y El Grullo, los cuales se transmitirán los martes a las 5 de la tarde, con repetición los domingos a las 16:30 horas.

El primer capítulo fue emitido el martes 8 de abril y durante la presentación del proyecto en Casa Tlaxcala de la capital del país, la titular de la Coracyt, Angélica Do-

mínguez destacó el alto rating que el programa alcanzó en el día de estreno.

Tlaxcala continúa en la defensa cultural de la tauromaquia a través del respaldo del gobierno estatal, en el marco de las festividades de Semana Santa, que tendrán gran actividad taurina, destacando la corrida de Sábado de Gloria programada para este 19 de abril y la Corrida por la Libertad del próximo viernes 25, en el que se presentará Juan Ortega por primera vez en la plaza de toros Jorge “El Rancho” Aguilar.

Joselito interpone amparo

El Poder Judicial de la Federación (PJF) admitió el amparo contra la prohibición de la fiesta brava en la ciudad de México, interpuesto por Joselito Adame.

Mediante la demanda de amparo, el matador de toros busca el respeto a su libertad de trabajo, la no estigmatización de su carrera, así como el respeto a su libertad económica.



Cortesía

La demanda de amparo indirecto, busca la inconstitucionalidad de las reformas a las leyes de Espectáculos Públicos, Protección y Bienestar Animal, recientemente aprobadas por el Congreso de la capital del país.

Por otro lado, en Baja California se ha dado un giro legal muy significativo para la tauromaquia, con la revocación por unanimidad de un Tribunal Colegiado de Circuito, a la suspensión que impedía las corridas de toros en

ese estado. Manuel Bouser Miret, propietario del Nuevo Touro de Tijuana, calificó la resolución como “un paso muy importante en el proceso legal relacionado con la tauromaquia en la región.

Corrida de Sábado de Gloria

Todo listo para la tradicional corrida de Sábado de Gloria en la plaza de toros Jorge “El Rancho” Aguilar de Tlaxcala.

Lista de precios

- 1ra Barrera de Sombra: 1,200 pesos.
- 1ra Barrera de Sol: 1,100 pesos.
- 2da Barrera de Sombra: 1,100 pesos.
- 2da Barrera de Sol: 1,000 pesos.
- 3ra Barrera de Sombra: 1,000 pesos.
- 3ra Barrera de Sol: 900 pesos.
- 4ta Barrera de Sombra: 900 pesos.
- 4ta Barrera de Sol: 800 pesos.
- 5ta Barrera de Sombra: 800 pesos.
- 5ta Barrera de Sol: 700 pesos.
- Sol General: 400 pesos.
- Sombra General: 400 pesos.

TOROS
David Badillo

Todo listo para que este sábado 19 de abril se lleve a cabo la Corrida de Sábado de Gloria en la plaza de toros Jorge “El Rancho” Aguilar de Tlaxcala. El paseíllo está programado a las 19:30 horas y el cartel lo conforma un atractivo mano a mano entre los diestros tlaxcaltecas Uriel

Moreno “El Zapata” y Sergio Flores, con el rejoneador Fauro Aloi abriendo el festejo.

El encierro será de la ganadería tlaxcalteca de San Antonio Tepetzala, actualmente en propiedad de don Emilio Sánchez Rivera y fundada en 1951 por los hermanos Cirilo y Emilio Sánchez Piedras.

Este festejo precede la denominada “Corrida por la Libertad”, programada para el viernes 25 de abril a las 7:30 de la noche en la



Cortesía

| FICHA DEL FESTEJO | |
|--------------------------|---|
| Fecha y hora | 19 de abril 19:30 horas |
| Plaza | Jorge “El Rancho” Aguilar. |
| Ubicación | Tlaxcala |
| Tipo de corrida | Mixta |
| Cantidad de toros | 6 |
| Ganadería | Tepetzala |
| Matadores | Uriel Moreno “El Zapata” Sergio Flores Fauro Aloi (a caballo) |

que partirán plaza Octavio García “El Payo”, Juan Ortega, el poblano Héctor Gabriel y el novillero Jesús Sosa, ante un bien rematado encierro de Teófilo Gómez.

Aunque la presencia de la ganadería queretana en el marco del debut en Tlaxcala de Juan Ortega, había causado cierta polémica por tratarse de una dehesa de otra entidad, siendo parte del reglamento Taurino de Tlaxcala dar prioridad al campo bravo local.

Los boletos para el festejo de este sábado se pueden adquirir en línea a través del sistema Boletea Tickets.



Cortesía

Definen cruces de las Ocho Grandes

Quedaron definidos los cuatro enfrentamientos para los cuartos de final del Ocho Grandes de la Liga ABE en su rama femenil. El único equipo de Puebla serán las Águilas UPAEP.

UNIVERSITARIO
David Badillo

Quedaron definidos los cruces para los cuartos de final del Ocho Grandes femenil de la Liga de la Asociación de Basquetbol Estudiantil (ABE).

El único equipo poblaro que estará presente en la gran fiesta del baloncesto universitario en la rama femenil, son las Águilas de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP).

El equipo de Javier Cenicerós concluyó la temporada regular ubicado en la quinta posición de la clasificación general con marca de

15 ganados y 9 perdidos. En la temporada se enfrentará a la quinta del Tecnológico de Monterrey campus Estado de México, sembrada en el cuarto lugar.

En la ronda de los cuartos de final, los otros tres enfrentamientos son (1) ITESM campus Monterrey vs. (8) Pollitas del CEU; (2) Tigres UANL vs. (7) Tec de Monterrey campus Guadalajara y (3) Tec Toluca vs. (6) CETYS Tijuana.

Todos los encuentros se disputarán el lunes 21 de abril, en los siguientes horarios:

UPAEP vs. CEM 11:00 hrs.

Borregos Toluca vs. CETYS Tijuana 14:00 hrs.

UANL vs. Borregos Guadalajara 17:00 hrs.

Borregos MTY vs. CEU 20:00 hrs.

El antecedente

A pesar de ser el enfrentamiento más parejo en el papel, por el lugar en la clasificación de ambos equipos, la serie anual entre Águilas y el CEM, fue dominada por las mexiquenses que se impusieron en los dos partidos que disputaron.

El primero de ellos fue el 22 de noviembre de 2024 en la Arena Borregos del CEM, con una aplastante victoria de las mexiquenses por 74-46. El antecedente más reciente está más fresco y resultó un encuentro mucho más parejo, pero

igualmente dominado por el Tec CEM: 50-52 cayó la UPAEP el pasado 5 de abril en “El Nido”.

Dividieron en la última serie

Las Águilas cerraron la temporada en casa con una victoria y una derrota, que las mantuvo en la quinta posición. Primero se impusieron con marcador de 77-54 al CEU, en ese partido, Frida Arriaga terminó con 20 puntos, 5 rebotes y 4 asistencias, siendo sin duda la mejor jugadora del encuentro.

En el último partido de la temporada, las Águilas cayeron en casa ante el Tec de Monterrey por marcador de 50-77. Rebeca Colunga fue la mejor anotadora por la UPAEP con once puntos.

La Inter logró la salvación

Sufriendo hasta el final de la temporada, el equipo representativo de basquetbol femenil de la Universidad Interamericana logró la salvación y permanecerá un año más en la División I de la Liga ABE en la rama femenil.

La Inter cerró con un par de descalabros en casa, ante el Tec CEM y el Tec de Monterrey, empero, las dos derrotas de la UVM Querétaro, 60-42 y 43-55, ante la Anáhuac México Norte y la UANL, respectivamente, le abrieron la puerta de la salvación a las poblanas.

La próxima temporada, en la División I de la Liga ABE habrá tres equipos poblanos en la rama femenil: UPAEP, Inter y las recién ascendidas Aztecas de la UDLAP.

Interdependencias rompe récord de equipos

Serán 57 los equipos que participen en el torneo interno del Ayuntamiento de Puebla organizado por el Instituto Municipal del Deporte.

FUTBOL
GRADA

El balón comenzó a rodar en el Torneo de Fútbol Interdependencias 2025, una competencia interna entre dependencias del Ayuntamiento de Puebla que este año arrancó con 57 equipos inscritos, marcando un récord de participación.

El evento, organizado por el Instituto Municipal del Deporte (IMDP), será disputado en las canchas del Deportivo La Piedad y busca fomentar la convivencia y la actividad física entre trabajadores del Gobierno municipal.

En total, competirán 41 equipos varoniles y 16 femeniles, integrados por personal de áreas como secretarías, sindicatura, institutos y direcciones operativas. Los jue-

gos se disputarán entre semana y cada dependencia buscará quedarse con el trofeo en un ambiente de compañerismo y rivalidad deportiva.

Durante el acto inaugural, el alcalde Pepe Chedraui Budib y el director del IMDP, Ricardo Zayas Gallardo, dieron el banderazo de salida a la competencia. En su mensaje, el presidente municipal llamó a disfrutar el torneo con espíritu deportivo y unión entre equi-



Cortesía

pos de todas las áreas.

“Se trata de pasarla bien, convivir y movernos. Esto es por y para ustedes, los trabajadores del Ayuntamiento”, expresó el edil ante jugadores y jugadoras reunidos en la cancha.

Zayas Gallardo, por su parte, celebró la alta respuesta en esta edición y aseguró que el depor-

te es una forma de mantener motivado y activo al personal, además de estrechar lazos fuera del espacio laboral.

El Torneo Interdependencias forma parte de la agenda de eventos internos del IMDP para este 2025 y se jugará durante los próximos meses con fase de grupos y eliminación directa.

Nada qué regalar

Sin tiempo para lamentarse, el Club Puebla visita la Perla Tapatía para enfrentarse al Deportivo Guadalajara que depende de un milagro para meterse al Repechaje. Los tres puntos en el Akron valen un sueño de Liguilla para los rojiblancos y evitar ser sotanero en el cociente para La Franja.



CLUB PUEBLA

Gerardo Cano

Se acaba el tiempo en el Clausura 2025. La Jornada 16 tendrá acción a media semana arrancando en la Perla Tapatía donde el Club Puebla se mete a la casa del Deportivo Guadalajara buscando tres puntos fundamentales para sus respectivas causas: uno aspira al repechaje y el otro no ser sotanero en la tabla de cocientes para pagar 80 millones de pesos al final del torneo regular.

La penúltima fecha del torneo deja este choque, que en tiempos recientes había sido con sabor a Liguilla donde La Franja ha mostrado un dominio ante el segundo equipo más ganador de la Liga MX que vive horas muy bajas entre lesiones, crisis de resultados y proyectos inestables.

Tras haber perdido por la mínima ante los Esmeraldas del León, el Club Puebla junto con Pablo Guede saben que el partido de este martes por la noche se juegan muchísimo al evitar llegar a la última fecha sin el riesgo de ser último en la tabla de cocientes ante un poderoso Necaxa con Nicolás Larcamón que no se tentará el corazón.

Este encuentro que no tiene los reflectores suficientes implica un enorme impacto para la parte media de la tabla general donde seis equipos buscan ser el décimo lugar que ofrece la última plaza del Repechaje (Play-In) siendo Chivas uno de los involucrados y con la obligación de ganar para llegar al fin de semana con una ligera esperanza.

Con la multa prácticamente garantizada desde hace un par de fechas, La Franja busca evitar que el golpe financiero sea considerable, pues lucha por ser penúltimo en tabla de cocientes y pagar 47 millones, sin embargo, por la diferencia de dos puntos con su "hermano" Mazatlán FC, el riesgo de ser sotanero y saldar 80 millones todavía es posible por lo que será fundamental sumar en Guadalajara.

Sin decirlo públicamente, en el interior del equipo camotero se siente mucha presión por lo que se vislumbra en el verano con posibles cambios desde la estructura, hasta en el plantel, pues en las oficinas del Ajusco no ha gustado



Oswaldo López

¿DÓNDE Y CÓMO VER?

El duelo entre La Franja y Rebaño Sagrado iniciará en punto de las 19:05 horas.

Será transmitido por Amazon Prime

En streaming se podrá ver por Amazon Prime

nada que el equipo cause números rojos aunado al mal semestre de los Cañoneros que viven una situación todavía peor.

Con seis puntos por delante, los Camoteros tienen la encomienda de evitar un ridículo más a la extensa lista que se ha venido forjando en años recientes teniendo como escenario hacer daño a uno de los equipos que le ha tomado la medida y que también vive una severa crisis de resultados.

El partido de este martes por la noche en Jalisco será muy importante para los otros equipos que aspiran al Repechaje: Pumas UNAM, Gallos Blancos de Querétaro, Rayados de Monterrey, Bravos de Juárez y hasta el Mazatlán FC; una derrota del Rebaño Sagrado lo deja fuera y le da vida al resto del pelotón.

En el caso de la Franja, se ha hecho mención en múltiples ocasiones sobre la necesidad de su-

mar puntos tomando en cuenta que el Clausura 2025 está siendo de los peores en su historia y que buscan un cierre digno pensando que la multa por un pésimo año futbolístico ya es un hecho.

La penúltima fecha del Clausura 2025 tiene un sabor muy peculiar por tratarse de un juego a media semana donde los dos equipos se están jugando quizás su última carta en cuanto sus objetivos, por lo que no pueden darse el lujo de conseguir un empate que de ser así, se condenarán al fracaso.

Ganar o ganar

En la Perla Tapatía, rojiblancos y enfranjados no tienen de otra que salir a buscar la victoria, no hay mañana para ambos, los tres puntos les darían un poco de vida para llegar a la fecha 17 con cierto margen de maniobra. Insisti-

mos, el empate no es opción para ninguno.

A diferencia de lo que uno podría imaginarse, las realidades de Chivas y Club Puebla no son tan diferentes, pues desde hace unos meses se encuentran en un proceso de abandono paulatino que les ha mermado proyectos que simplemente no terminan por cuajar dejando a su paso pobres exhibiciones en la Liga MX.

El juego de este martes 15 de abril a las 19:05 horas en el Estadio Akron es definitivamente la última llamada para que ambos equipos hagan algo por rescatar la campaña que ha estado plagada de amarguras.

Duelos parejos

El cruce entre Chivas y Club Puebla tiene muchísima historia recordando el primer capítulo de gloria para La Franja con aquella final de la temporada 1981-1982 donde se conquistó la primera estrella y ni qué decir de la final de Copa MX 2015 donde los Camoteros consiguieron su último título de la mano de Cuauhtémoc Blanco.

En años recientes, rojiblancos y blanquiazules han ofrecido enormes encuentros teniendo algunos con sabor a Liguilla como el Apertura 2022 donde el cua-

NADA PARA NADIE

Los recientes encuentros entre Club Puebla y Chivas han sido bastante intensos y parejos donde las escuadras se dejan todo en el terreno de juego, para muestra está el historial que de los últimos cinco partidos son dos triunfos para La Franja, dos para el Rebaño Sagrado y un empate.

El último duelo entre ambas escuadras se dio en la jornada 14 del Apertura 2024 donde La Franja salió victoriosa por la mínima con el gol de Emiliano Gómez en el Estadio Cuauhtémoc.

A. 2024: Puebla 1-0 Chivas

C. 2024: Chivas 3-2 Puebla

A. 2023: Puebla 0-2 Chivas

C. 2023: Puebla 1-0 Chivas

RepechajeAP2022: Puebla 1-1 Chivas (5-4 penales)

dro poblano superó al Chiverío en tanda de penales.

Lejos han quedado esos años donde estas escuadras peleaban por entrar a la Fiesta Grande, pues hoy en día solo aspiran a tener un torneo digno soñando con poder llegar al Repechaje como una forma de rescatar algo de todo lo perdido.

HEALTH STUDIO
FISIOTERAPIA

EL PROCESO DE RECUPERACIÓN ESTÁ EN NUESTRAS MANOS

ALPHA 3 XONACA ALPHA 2 11 SUR ALPHA 3 BLVD. XONACA

222 550 8230